

令和 4年 7月14日

関係各位

三多摩柔道会
会長 青木 富雄

令和 4 年度第68回三多摩地区道場対抗試合及び三多摩
地区柔道高段者大会兼段別年齢別大会中止のお知らせについて

盛夏の候、諸先生方にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
また三多摩柔道会事業につきましては、日ごろ格別のご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、ご承知のとおり 7 月に入り新型コロナウイルスの一日の感染者数が過去最多を更新する自治体が急増し、7月12日には全国の感染者数が3月3日以来の7万人を超え、東京では3月16日以来約4ヶ月ぶりに1万人を超え、政府の新型コロナウイルス対策分科会では「1回落ち着いてきたものが新たな波として来ているのは間違いない」として、第7波に入っているとの認識を示されました。

このような現状を考えますと、未だ安全に大会を開催する環境にはなく、令和 4 年 7 月 1 7 日（日曜日）日本工学院八王子専門学校（体育館 1 階柔道場）にて、開催を予定しておりました令和4年度第68回三多摩地区道場対抗試合及び三多摩地区柔道高段者大会兼段別年齢別大会につきましては、誠に残念ではありますが、選手・大会関係者の健康と安全の確保を第一に考え、命を守る行動として、今年度も中止との判断をさせて頂きました。

これまで大会開催に向けてご尽力賜りました皆様方にお詫びを申し上げますとともに、来年度以降も引き続き変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。